
Pièces 7 Pièces

Superficie 140 m²

Référence VP710

Prix 795 000 €

Les Angles
Maison à vendre (30133)
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Située au cœur d'un quartier prisé des Angles, cette magnifique Villa de 140m2 à la

rénovation particulièrement réussie et soignée propose un cadre de vie privilégié, à

seulement  quelques  minutes  du  centre  d'Avignon.En  rez-de-jardin,  la  cuisine

américaine et le salon séjour agrémenté d'un élégant poêle à bois offre pièce de vie

a  la  fois  intime  et  chaleureuse,  tournée  vers  la  nature  grâce  à  ses  grandes  baies

vitrées  donnant  sur  le  jardin  et  la  piscine.Une  grande  pièce  avec  salle  d'eau  fait

office  de  quatrième  chambre,  ou  de  bureau  avec  accès  indépendant,  et  une

grande buanderie complète ce ...

Located in the heart of a popular Angles district, this magnificent 140m2 Villa with a

particularly successful and careful renovation offers a privileged living environment,

just  a  few minutes  from the  center  of  Avignon.On the  garden  level,  the  American

kitchen  and  the  living  room  decorated  with  an  elegant  wood  stove  offer  a  living

room that is both intimate and warm, turned towards nature thanks to its large bay

windows  overlooking  the  garden  and  the  swimming  pool  .A  large  room  with

bathroom serves  as  a  fourth  bedroom,  or  office  with  independent  access,  and  a

large laundry room completes ...

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON
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